

学校教育目標〔もてる力を発揮しつながら響きあう児童の育成〕



# 清 滝 っ 子

豊岡市立清滝小学校

学校だより 第6号

令和5年6月20日 発行



**梅雨の話** 5月から7月にかけて毎年めぐって来る、曇りや雨の多い期間が梅雨です。今年もすでに梅雨の時期に入っています。雨の日は登下校も大変で、外でも遊べません。また、時には集中豪雨による災害も発生したりします。

しかし、梅雨には大切な役割があります。今、水田には、稲がすくすくと育っています。米作りにはたくさんのお水が必要で、梅雨は、米作りに欠かせない「恵みの雨」を与えてくれます。また、水は、農業だけでなく、私たちの生活のあらゆる場面で必要です。夏に水不足におちいらないうえに、水がたくさん降る季節は、とても大切です。さらに、ザーザーという雨の音には、リラックス効果や、集中力を高める効果があると言われています。

いつも元気な清滝っ子のみなさんですが、時には、部屋で雨音を聞きながら、心を落ち着けゆったり過ごしてみるのもいいかもしれません。雨とも上手につき合ってください。

## オープンスクール参観 ありがとうございました

6月2日（金）・3日（土）の2日間、オープンスクールを計画していましたが、2日は大雨警報が発令され、臨時休業となってしまいました。そのため、今回は1日だけの授業公開でしたが、大変多くの方に来ていただきました。子どもたちも、保護者のみなさんの視線を感じながら、学習に一生懸命に取り組んでいました。

午後は、豊岡市消防本部日高分署より講師を招き、AEDを使った心肺蘇生法についての講習を受けました。訓練人形を使いながら、万が一に備えて真剣に取り組んでいただきました。また、最後の引渡訓練までお世話になり、ありがとうございました。



# 修学旅行に行ってきました



6年生が、6月12日(月)～13日(火)の1泊2日の修学旅行に行ってきました。2日間とも雨には降られず、旅程も順調に進みました。1年生のみなさんが作ってくれた、てるてる坊主のおかげだったかもしれません。

1日目は、特急はまかぜ、新幹線、広電を乗り継ぎながら、マツダスタジアム、原爆ドーム、平和記念資料館を巡りました。平和記念公園では、全校生に協力してもらって折った千羽鶴を捧げ、原爆の子の像の前で平和集会を行い、平和への誓いを新たにしました。

2日目は、フェリーで宮島へ渡り、世界遺産の厳島神社を訪れました。昼食後には、土産物の買い物で、楽しい時を過ごしました。6年生にとって、楽しむこともあり、また、学ぶこともあった、有意義な旅行になりました。



## 7月の主な行事予定



- 3日(月) PTA 交通立番
- 4日(火) 委員会・放課後がんばりタイム  
スクールカウンセラー来校
- 5日(水) KDDI 情報モラル出前授業  
一斉下校(15:00)
- 6日(木) 着衣水泳
- 7日(金) 全校朝会・放課後がんばりタイム  
ワックスかけ
- 10日(月) おはなし会(七夕集会)
- 11日(火) クラブ活動  
放課後がんばりタイム



- 12日(水) 一斉下校(15:00)・PTA 文教部会
- 13日(木) 期末懇談会・一斉下校(12:50)
- 14日(金) PTA 交通立番・児童朝会  
期末懇談会・一斉下校(12:50)
- 15日(土) 3年学P
- 17日(月) 海の日
- 18日(火) 一斉下校(15:00)
- 19日(水) 校外児童会・大掃除・給食最終日  
一斉下校(15:00)
- 20日(木) 終業式・一斉下校(11:45)
- 21日(金) 夏季休業日(～8月27日)

